

VÉRONIQUE GIROMAGNY

titulaire

Corbasienne depuis 30 ans, Mère de 2 enfants, avec une large culture scientifique. J'ai grandi entre ville et campagne, au sein d'une fratrie de 5, dans un quartier populaire. Élue en 2014, adjointe à la jeunesse, après des responsabilités associatives variées.

ZAFER GIRISIT

remplaçant

Marié, 2 enfants, j'habite Saint-Priest depuis mon arrivée en France pour rejoindre mon père, qui travaillait comme ouvrier façadier dans le bâtiment. Cadre du privé & Président de l'association ACIEL qui œuvre pour le déploiement d'une mutuelle solidaire.

Madame, Monsieur,

veroniquegiromagny.aveclecologie.fr

A l'heure de constituer notre Assemblée Nationale, un constat s'impose :

Dans notre époque mondialisée tout est en interaction et interdépendant. Donc, Il me semble essentiel de considérer les questions de notre organisation et de nos fonctionnements dans leurs globalités. C'est pourquoi je défendrai :

La réduction des gaspillages en tout genres (transports, économiques, alimentaires, technologiques...)

La lutte contre les désastres, induits par les monocultures, qui contaminent des pans entiers de notre société (économie, santé, sport, gestion du territoire...) et l'optimisation de la production à nos justes besoins,

Le développement harmonieux des quartiers, propice au développement personnel, où les diversités s'expriment.

Vous l'avez compris, tout est lié santé, économie, transport, alimentation, sport, technologie, éducation, etc.

Alors le 11 juin, soyez responsables et votez utile pour une société écologiste, solidaire et ouverte.

Entre autorontes et rocade, des grandes terres aux zones urbaines, pour un développement diversifié et contre le déclassement de nos banlieues.

VÉRONIQUE GIROMAGNY

